

3.—Lettre de la "Montreal Land & Improvement Company", concernant le paiement du coût des égouts aux intersections des rues.

*Résolu:* D'informer ladite Compagnie que cette Commission regrette de ne pouvoir acquiescer à sa demande.

4.—Extrait d'une résolution de la Commission de la Voirie, demandant d'être autorisée à payer à M. J. Lamoureux un compte de \$70 pour ouvrage extra, et à prendre cette somme sur le crédit voté pour travaux permanents.

Accordé.

5.—Rapport de M. le Président concernant le bonus de \$100 demandé par M. Laurent, et recommandant de lui accorder \$50.

Adopté.

6.—Protêt de Dame Jane Kenny, épouse de Wm Mann. Renvoyé à la Commission de la Voirie pour renseignements.

7.—Opinion du Département en Loi *re* construction d'un égout dans la Côte St-Paul, depuis la rue St-Jacques jusqu'à la rue Cazalais.

*Résolu:* De la renvoyer à la Commission de Législation.

8.—Soumis un compte du Bureau des Ecoles Protestantes.

*Résolu:* De le soumettre au Département en Loi.

9.—Opinion du Département en Loi, concernant la réclamation Fichaud.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

10.—Lettre du greffier, concernant les contrats notariés.

*Résolu:* De faire rapport au Conseil recommandant d'adopter les suggestions contenues dans ce rapport.

11.—Opinion du Département en Loi, recommandant de payer l'indemnité de \$1,000 aux héritiers légaux de feu le capitaine John Gordon, de la brigade du feu.

*Résolu:* De demander au Conseil de souscrire à cette opinion.

12.—Soumis un compte du gouvernement pour entretien des aliénés, s'élevant à la somme de \$5,881.

*Résolu:* De recommander au Conseil d'autoriser la Commission à prendre \$4,000 sur le crédit voté pour les orphelins et \$1,881 sur le crédit des salaires, pour payer ce compte.

13.—Lettre de la Supérieure des Soeurs de la Miséricorde, demandant que cette institution profite des avantages de la réduction de la taxe d'eau au profit de certains hôpitaux.

Renvoyée à la Commission des crédits annuels.

14.—La question de la commutation du chemin à barrières situé sur la partie du territoire de la paroisse St-Laurent récemment annexée à la Cité étant de nouveau prise en considération, il est

*Résolu:* De reprendre en considération la résolution adoptée à ce sujet, le 11 octobre dernier, et de l'amender en conséquence à payer l'intérêt à 6% sur le capital de \$6,000 représentant la valeur du chemin à \$4,000 par mille.

15.—Soumise une lettre de la Compagnie du Grand-Tronc, offrant 12 cts le pied pour une propriété appartenant à la Cité et située sur le boulevard St-Paul, et que la Compagnie a le droit d'exproprier.

M. l'échevin Sadler

*Propose:* Que, vu les informations obtenues sur la valeur des terrains dans le voisinage, et afin d'éviter les frais d'expropriation, recommandation soit faite au Conseil d'accepter l'offre de la Compagnie.

*Pour:* Sadler, Lapointe et Payette—3.

*Contre:* Houlié et Guay—2.

La motion est ainsi affirmée.

16.—La question des \$14,000 payés par la Compagnie du Pacifique et de l'application de cette somme est remise à la semaine prochaine.

17.—*Résolu:* De consentir à la construction d'un trottoir permanent au coin des rues St-Laurent et Ontario, moitié du coût payable par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

3.—Letter from the Montreal Land & Improvement Company, concerning the payment for sewers at street intersections.

*Resolved:* That said Company be informed that this Committee regrets it is unable to grant said request.

4.—Extract from a resolution of the Road Committee, asking to be authorized to pay Mr. J. Lamoureux an account of \$70 for extra work, and to take the amount from an appropriation voted for permanent works.

Granted.

5.—Report from the chairman concerning the bonus of \$100 asked by Mr. Laurent, and recommending that he be granted \$50.

Carried.

6.—Protest from Mrs. Jane Kenny, wife of Wm. Mann. Referred to the Road Committee, for information.

7.—Opinion from the Law Department *re* construction of a sewer in Cote St. Paul road, from St. James to Parthenais streets

*Resolved:* To refer same to the Legislation Committee.

8.—Submitted an account from the Protestant school board.

*Resolved:* That the same be referred to the Law Department.

9.—Opinion of the Law Department concerning the Fichaud claim.

Referred to the sub-committee on claims.

10.—Letter from the City clerk concerning notarial deeds.

*Resolved:* That a report be made to Council recommending that the suggestions made in said report be adopted.

11.—Opinion of the Law Department, recommending that an indemnity of \$1,000 be paid to the legal heirs of late Capt. John Gordon, of the Fire department.

*Resolved:* That Council be asked to concur in said opinion.

12.—Submitted an account from the Government for the maintenance of insane persons amounting to \$5,881.

*Resolved:* That Council be asked to authorize the Committee to take \$4,000 from appropriation voted for orphans, and \$1,881 from salaries, in order to pay said account.

13.—Letter from the Superior of the Sisters of Mercy, asking that this institution be given advantage of the reduction in the water tax granted to certain hospitals.

Referred to the Committee *re* annual appropriations.

14.—The question of the commutation, by the Turnpike Trust, of the road situated in that part of the parish of St. Laurent recently annexed to the City, being one more considered, it was

*Resolved:* To reconsider the resolution adopted in this connection the 11th of October last, and to amend same by consenting to pay interest at the rate of 6% on the capital of \$6,000 being the value of the road at \$4,000 per mile.

15.—Submitted a letter from the Grand Trunk Ry Co., offering 12c a foot for a civic property situated in St. Paul boulevard. The communication also shewed that the Company had right to expropriate the land in question.

Ald. Sadler

*Moved:* That, in view of information obtained as to the value of land in the neighborhood, and in order to prevent cost of expropriation, a report be made to Council, recommending the acceptance of the Company's offer.

*Yeas:* Sadler, Lapointe and Payette—3.

*Nays:* Houlié and Guay—2.

The motion was thus carried.

16.—The question of the \$14,000 paid by the Canadian Pacific Ry Co., and of the applying of said sum was deferred until next week.

17.—*Resolved:* To consent to the construction of a permanent sidewalk corner of St. Lawrence boulevard and Ontario street, cost payable one half by the City, and the other half by the interested proprietors.